



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

rencontres internationales

Question écrite n° 66331

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de Mme la ministre de la jeunesse et des sports sur le déroulement de la 14e édition des Jeux méditerranéens. En effet, cette manifestation, qui regroupe la plupart des pays du bassin méditerranéen, est un outil en faveur de la paix et du rapprochement des peuples. Néanmoins, cette manifestation souffre d'un manque de mobilisation des athlètes de haut niveau des pays du nord de la Méditerranée et ne bénéficie pas d'une médiatisation suffisante. Il souhaite savoir les conséquences qu'elle tire de cette situation et les solutions envisagées pour y remédier.

Texte de la réponse

Mme la ministre de la jeunesse et des sports partage l'appréciation du parlementaire sur les Jeux méditerranéens qui jouent un rôle très important en faveur de la paix et du rapprochement des peuples. L'édition 2001 de ces Jeux, à Tunis, s'est révélée être d'un très bon niveau. D'un point de vue sportif, on a pu constater que l'écart séparant les pays du Nord des pays du Sud s'est resserré, ce qui constitue une nouveauté. Les pays du Nord ont activement participé à cette évolution par le biais de politiques de coopération qui semblent porter leurs fruits. A Tunis, il a en effet fallu compter avec de nouveaux compétiteurs de haut niveau, notamment la Grèce et la Turquie qui se sont clairement placées dans l'optique d'une préparation olympique, ce qui a permis de promouvoir une nouvelle image du sport de haut niveau dans le bassin méditerranéen et de donner un surcroît d'intérêt à cette compétition. Si la France peut se féliciter de la bonne organisation des Jeux méditerranéens, elle se réjouit également des résultats obtenus, tant avec les sportifs confirmés qu'avec les espoirs de l'équipe de France de demain, qui ont tout à fait répondu aux attentes de notre pays, particulièrement dans l'optique des jeux Olympiques d'Athènes en 2004. On peut, cependant, regretter une médiatisation insuffisante des compétitions, notamment en ce qui concerne les retransmissions télévisuelles. Cette constatation doit conduire à plus de vigilance quant aux dates retenues pour ce type d'événement à l'intérieur d'un calendrier sportif très chargé. Néanmoins, une bonne couverture de la presse régionale, voire nationale, a été constatée qui est due notamment à la désignation au sein de la délégation française d'une personne en charge des relations avec les médias. Les événements dramatiques survenus le 11 septembre dernier aux Etats-Unis, ont cependant occulté en partie la couverture médiatique de la deuxième semaine des Jeux méditerranéens de Tunis. Pour l'avenir, et ainsi que cela a été décidé lors de la réunion des ministres de la jeunesse et des sports des pays méditerranéens réunis à Tunis, la France continuera à oeuvrer, notamment au sein du groupe de travail chargé de la mise en oeuvre de la recommandation adoptée le 1er septembre 2001, afin de faire de la Méditerranée une mer de paix, d'échanges et de partage et de participer activement à la réalisation des objectifs sportifs poursuivis en commun.

Données clés

Auteur : [M. Christian Estrosi](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 66331

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : jeunesse et sports

Ministère attributaire : jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 24 septembre 2001, page 5420

Réponse publiée le : 17 décembre 2001, page 7290